

amor tiene que encenderse la tierra.

Y el pastorcito siguió tocando y cantó unas canciones como nunca se habían oído en Belén.

Los Reyes inclinan la cabeza y adoran; miran sus presentes y les parecieren nada comparados con aquellos cánticos impulsados por el amor.

FIDIS.

Esere 6, de 1931.

VOCES DE LA SEMANA

Ha sido nombrado Consejero Inspector General del Cuerpo de Ingenieros, el de Caminos, Canales y Puertos, Jefe de Obras públicas de Valencia, nuestro querido amigo don Román Ochando y Valera.

Con motivo tan halagüeño, enviamos al interesado y á sus familiares nuestra más afectuosa felicitación.

—Ha sido nombrado presidente de la Audiencia Territorial de Albacete el Excmo. señor don Eduardo Alonso y Alonso, que hasta ahora ha sido presidente de la Sala de lo Civil de Valencia.

Reciba el señor Alonso el más respetuoso saludo de LA VOZ DEL DISTRITO, al tiempo que le desea el mejor acierto en el desempeño de las funciones de su nuevo cargo.

—En compañía de su distinguida familia regresó á Chiva, nuestro querido amigo el digno Juez de Primera instancia é Instrucción de aquel partido don Gil López Ordás.

—Habiéndose cumplido el permiso que le había sido concedido, se ha reintegrado nuevamente á su destino el culto y competente Juez de Primera instancia é Instrucción del partido, nuestro distinguido amigo don Julio del Río Escalonilla.

—Hemos tenido el gusto de saludar al bizarro capitán de la Guardia civil de Almansa, nuestro apreciable amigo don Isaac Martínez Herrerros, en ocasión de la visita de inspección que ha hecho á la fuerza de este puesto.

—Ha regresado de Madrid la simpática y bella señorita Isidora Pérez González y su hermano don Eloy, aprovechado estudiante de Bachiller.

—LA VOZ DEL DISTRITO se lee en todos los pueblos de la provincia.

—Ha sido ascendido á tercera categoría el Registro de la Propiedad de este partido que lo era de cuarta.

—En compañía de su simpática

hija Anita Villena, ha regresado de Madrid la distinguida señora doña María Andrea Pérez, viuda de don Cándido Villena.

—Se encuentra nuevamente entre nosotros el reputado y competente odontólogo de Madrid don Francisco Nicolás y Barrau, que al igual que en sus viajes anteriores tiene establecida la consulta en el «Gran Hotel», á donde acuden diariamente infinidad de pacientes de la localidad y pueblos del Distrito.

—Hemos tenido el gusto de saludar al oficial de Telégrafos de Valencia don Ramón Villena; á don Santiago Pérez Vergara y don Daniel Ortega, de Alcalá del Júcar; á don Matías Valero, de Recueja; á don Felipe Valiente, de Fuentealbilla; don José Monedero y don Juan Carrión, de Alborca; al competente secretario del Ayuntamiento de Balsa de Vés, don Tomás Serrano, y á don José Carrión, de Alborca.

—Han marchado á Chiva y Villamala respectivamente las simpáticas jóvenes Paquita Sánchez y Lolita Valero.

—Ha fallecido en La Roda el Cajero Jefe del Banco Español de Crédito en aquella población, nuestro querido amigo don Manuel Albo Bernabé, que desempeñó igual cargo aquí en Casas Ibáñez, habiéndose hecho muy sentida su muerte, por sus muchas simpatías.

Reciba su atribuida esposa doña Rafaela Baudín Ruiz y demás familia la expresión sincera de nuestro más vivo sentimiento y suplicamos á los lectores de este semanario encomienden á Dios Nuestro Señor el alma del finado.

—Se anuncia la vacante de médico titular de Balsa de Vés, y la de suplente numerario del Ayuntamiento de Fuentealbilla (1.ª categoría) con el haber de 750 pesetas anuales.

—Ha sido nombrado Gobernador civil de Valencia el General del Arma de Artillería don Lorenzo del Villar.

—Continúa haciendo un frío intensísimo, habiendo por tal causa mucha gente constipada. El lunes, por la mañana, á primera hora, nevó algo en este pueblo, lo cual corroboró el criterio que dimos de que nevaría en fecha próxima.

—Para los niños, que sean estudiosos, se han recibido bonitas colecciones de Cuentos de Calleja, en esta Imprenta. Ediciones modernas.

—Ha dado á luz con toda felicidad una preciosa niña donña Consuelo Sáez, esposa de don Bienvenido Gómez.

—Los individuos sujetos al servicio militar que por estar ausente del pueblo la Guardia civil no han podido pasar la revista anual ordenada á su debido tiempo, pueden hacerla ante el Alcalde, quien hará constar se los pasa de situación militar á cartillas, las causas que motivan el pasar ante ellos la revista anual, dando cumplimiento con la mayor urgencia, dichos Alcaldes, á lo dispuesto en el artículo 41 del vigente Reglamento de Reclutamiento.

—Por exceso de origen; dejamos de publicar varios trabajos que nos tienen remitidos estimados colaboradores de este semanario.

POSADA DE LA FERIA

El nuevo arrendatario de esta acreditada posada

CAMILO GARCIA ofrece al público en general sus esmerados servicios

Hay servicio de comedor para los señores viajeros

Calle de Barcala CASAS IBÁÑEZ

—Existe mucho interés en este pueblo para asistir á las funciones de teatro que se han de celebrar en el vecino pueblo de Villamala, con motivo de las fiestas de San Antonio Abad.

—Nuestros estimados compañeros don José Quilez y don Rafael Torres Endrina, redactores del prestigioso diario madrileño «El Imparcial», que han presenciado en su mayoría los sucesos desarrollados en distintos lugares de la provincia de Huesca como consecuencia de la sublevación de Jaca, han emprendido la tarea de edificar un libro que será interesantísimo, pues en él se relatan minuciosamente y verdaderamente los orígenes y desarrollo del movimiento, el choque de Anzanigo entre rebeldes y leales, la sangrienta represión desarrollada en las cercanías del Santuario de Cilla, la fusilación, el consejo de guerra, el castigo de los jefes de la rebeldía, capitanes Galán y García Hernández, y otros sugestivos detalles, ilustrados con numerosas fotografías y una artística portada en colores del ilustre dibujante Enrique Garrán.

Se nos anuncia el envío inmediato de «Dos días de inquietud nacional», que así se titula; la interesante obra de los señores Torres Endrina y Quilez, á quienes deseamos el éxito que merece su esfuerzo.

Advertimos á los lectores de nuestro periódico que deseen adquirir ejemplares de dicha obra lo pueden hacer en esta Redacción, cuyo precio será el modestísimo de dos pesetas ejemplar.

—Mañana sábado, 17 de los corrientes, celebrará la Iglesia Católica la festividad de uno de los más grandes eremitas del Cristianismo.

En Casas Ibáñez se honrará la memoria de este Santo singular, con solemnísima función religiosa en la parroquia de San Juan Bautista.

Siguiendo tan piadosa como antigua costumbre de nuestro pueblo, el día de San Antonio Abad se bendicen panes, de los cuales se dá á comer á los animales para que al Santo, en suya memoria y honor se practica, los guarde.

También, según piadosa tradición, ese mismo día, llevan á sus caballerías á que den algunas vueltas en el sitio de costumbre, celebrándose además diversos actos de expansión popular, muy originales y divertidos.

La confianza que el pueblo cristiano deposita en el gran San Antonio Abad para que proteja á los animales puestos al servicio del hombre, se funda en el dominio que sobre ellos ejerció el Santo.

En el desierto de Tebaida, á donde se había retirado para dedicarse á la penitencia, venció las astucias de Lucifer, que en varias ocasiones, tomando la for-

ma de animales feroces, procuró espantar al Santo con toda suerte de rugidos, bramidos, gritos terribles y abuyentarlo de aquellas soledades.

Por estas victorias conseguidas del Tentador en forma de animal, le concedió Dios un dominio absoluto sobre los animales más fieros que poblaban el desierto, los cuales se acercaban al Santo con mansedumbre, en testimonio de veneración y acatamiento.

—Ha llegado de Barcelona el empleado del Cuerpo de Telégrafos don Leopoldo Pérez.

—Ha sido nombrado inspector de la importante Compañía de Seguros de ganados «Europa y Campaña» en este distrito, nuestro estimado amigo don Francisco Martínez Pérez.

—Hemos tenido el gusto de saludar á las encantadoras señoritas María González Carrión, de Alcalá del Júcar; Fiedad Fernández, de Iniesta, y Juanita Fernández de Villamala.

—Han llegado de Madrid los ayudantes del reputado Odontólogo señor Nicolás, nuestros, estimados amigos don Oracio Beltrán y don José Vega.

—Victima de rápida enfermedad ha fallecido en Albacete el ilustre párroco de la Parroquia de la Purísima Concepción don Jesús Carrillo.

Reciba su atribuida familia nuestro más sentido pésame.

—En esta iglesia se ha celebrado el enlace matrimonial de la encantadora señorita Sebastiana Valiente de Deán, con don Agustín Terro Molina, de Alicante.

Reciban nuestra enhorabuena.

—Ha sido anunciada la vacante de Registrador de la Propiedad de Lorea (Murcia), de este territorio.

Nuestro Mercado

Azafrán 100 pesetas libra.

Habichuelas, 1'20 id. kilo.

Azúcar, 1'80 id. id.

Arroz, 0'60 id. id.

Garbanzos, 1'20 id. id.

Jabón, 11'0 id. id.

Bacalao, 2'00 id. id.

Carne, 3'50 id. id.

Tocino, 3'50 id. id.

Pan, 0'58 id. id.

Huevos, 3'00 id. docena.

Aceite, 1'80 id. litro.

Vino, 4'50 id. arroba.

Patatas, 2'50 id. id.

Cebada, 26'00 id. 100 kilos.

Candeal, 47'50 id. id.

Jeja, 46'50 id. id.

Harina de tasa, 61'25 id. id.